

Publicación sobre Otto von Buchwald

Escrito por Catherine Lara

Miércoles, 12 de Noviembre de 2008 12:57 - Actualizado Miércoles, 16 de Septiembre de 2009 11:09

La obra, escrita por el bisnieto de von Buchwald, recorre la vida científica del gran investigador alemán. Este ingeniero amante de geografía llegó a Perú en 1869 con el afán de estudiar la arquitectura monumental inca en Cuzco, despertándose así su interés por temas arqueológicos.

Circunstancias políticas lo llevaron luego a radicarse en Guayaquil, en donde conoció a Teodoro Wolf, quien le incentivó a estudiar los idiomas quichua, záparo, colorado, así como dialectos del litoral y la amazonía ecuatorianas. A raíz de sus investigaciones, von Buchwald concluyó que los idiomas autóctonos del litoral ecuatoriano pertenecían a la familia arawaco-caribe, y se originaron en la Amazonía. Observación de suma importancia en el marco de las propuestas y los debates posteriores sobre del origen de los procesos culturales andinos... Von Buchwald es efectivamente considerado como uno de los precursores de la arqueología en el país.

Otto von Buchwald Ingeniero (1843-1934), por Gustavo Costa von Buchwald

[Leer el artículo completo en *El Universo*](#)